

# *Llaman en Bolivia a reforzar la unidad ante ataques de la derecha*

---



La Paz, 3 oct (RHC) El ministro de la Presidencia de Bolivia, Juan Ramón Quintana, llamó a los pueblos originarios a mantener la unidad para enfrentar los ataques de la derecha contra el primer mandatario Evo Morales y el proceso de cambio.

En un acto por el Aniversario 34 de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia, expresó Quintana que solo unidos podrán vencer frente a los opositores, quienes impulsan una guerra atroz para tratar de desmoralizar al jefe de Estado y los dirigentes regionales.

El titular boliviano comentó la existencia de una derecha incapaz de presentar un proyecto alternativo al desarrollado desde hace diez años, y denunció la incapacidad de discutir ideas y recurrir a la difamación, la mentira y el engaño con la complicidad de algunos medios de prensa.

Mientras, más de un millón 628 mil mujeres embarazadas y niños menores de dos años se beneficiaron con el bono Juana Azurduy, implementado desde 2009 para disminuir la mortalidad materno-infantil, precisó hoy la ministra boliviana de Salud, Ariana Campero.

Creado por el gobierno del presidente Evo Morales, dicho programa consiste en un incentivo económico para las gestantes, condicionado al cumplimiento de los controles e indicaciones médicas.

Además, está orientado a eliminar la desnutrición crónica en los pequeños y a garantizar mejores condiciones y atención a madres e hijos.

Durante siete años de aplicación de esa iniciativa, invertimos 843 millones 700 mil bolivianos (más de 121 millones de dólares), indicó Campero.

Asimismo, señaló que este mes se cumple un año de la puesta en marcha del Subsidio Universal Prenatal Por la vida, entregado a mujeres que no cuentan con seguro médico.

Hasta la fecha, destinamos más de 95 millones de bolivianos (14 millones de dólares) a esa medida, la cual ayudó a 204 mil 417 féminas, precisó.

La titular explicó que el subsidio consiste en la entrega de un paquete mensual de productos alimenticios a embarazadas, a partir del quinto mes de gestación y hasta el parto.

Campero participó hoy en la ratificación de un convenio con el Servicio General de Identificación Personal (Segip) para permitir que las gestantes y niños de comunidades apartadas puedan contar con certificados de nacimiento y documentos de identidad.

Los más de 500 médicos del bono Juana Azurduy y unas 15 brigadas móviles del Segip trabajarán en conjunto para llegar a quienes residen en localidades alejadas de todos los municipios del país, aseguró.

Esta jornada, el Ministerio también presentó una página web y una aplicación para celulares, mediante las cuales las beneficiadas con ese programa pueden acceder a información sobre el mismo.

Reiteramos nuestro compromiso de garantizar el acceso de las madres bolivianas a beneficios de este tipo. Todo ello es posible gracias a la gestión del presidente Morales, quien siempre está pensando cómo generar nuevas políticas y estrategias para las personas que más lo necesitan, afirmó Campero.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107529-llaman-en-bolivia-a-reforzar-la-unidad-ante-ataques-de-la-derecha>



**Radio Habana Cuba**